

Artikel vom 29.05.2019

Bayerischer Hebammen Landesverband

Geschäftsstelle ab jetzt in Dachau



Katrin Staffler, MdB und Bernhard Seidenath, MdL im Gespräch mit Mechthild Hofner, 1. Vorsitzende des Bayerischen Hebammen Landesverbandes e.V. (2.v.l.) und Mitarbeiterin Marion Matura-Schwarz (1.v.r)

Die Geschäftsstelle des Bayerischen Hebammen-Verbands findet sich nun in Dachau – am Fuße der Altstadt in der Brucker Straße. Möglich wurde dies, weil die neue Landesvorsitzende des Hebammenverbands, Mechthild Hofner, im Landkreis Dachau zuhause ist.

Bundestagsabgeordnete Katrin Staffler und Landtagsabgeordneter Bernhard Seidenath, seines Zeichens Vorsitzender des Landtags-Ausschusses für Gesundheit und Pflege, statteten der Geschäftsstelle kürzlich einen Antrittsbesuch ab und gratulierten Mechthild Hofner zu ihrer Wahl: „Wir freuen uns, dass Dachau nun das Zentrum der bayerischen Hebammen-Welt ist. Gesundheitsthemen bewegen die Menschen so sehr wie kaum andere. Erst recht gilt dies für alle Punkte rund um die Geburt.“

Familien sind hier in einer sehr sensiblen Phase und häufig unsicher. Leistungen der Hebammen können daher gar nicht hoch genug geschätzt werden. Dass die bayernweite Anlaufstelle jetzt in der Dachauer Altstadt sitzt, ist schon etwas Besonderes – und etwas, worauf wir durchaus stolz sein dürfen“, erklärten Seidenath und Staffler. Beide Abgeordnete wünschten Mechthild Hofner viel Glück und Erfolg in ihrem neuen Amt und boten ihr - sowohl von der Landes- als auch von der Bundesebene aus – jede Unterstützung an.